



**L'*International Association for Assyriology* demande la suspension immédiate du décret limitant l'entrée aux États-Unis de ressortissants de plusieurs pays**

L'Association Internationale pour l'Assyriologie (IAA) a été fondée dans le but d'encourager les recherches sur le riche patrimoine textuel, artistique et archéologique du Proche-Orient ancien, et en particulier de l'Irak (Mésopotamie). Cet objectif ne peut être atteint que grâce à la collaboration active et continue de nombreux chercheurs du monde entier. La possibilité de maintenir des relations de travail bilatérales avec des collègues des pays du Proche-Orient est essentielle pour des raisons à la fois éthiques et pratiques.

Le [décret adopté le 27 janvier 2017](#) par le Président des États-Unis, qui restreint l'entrée dans le pays des citoyens d'Irak, de Libye, de Somalie, du Soudan, de Syrie et du Yémen, porte directement atteinte à ces objectifs et à ces principes. Il est à juste titre considéré par nos collègues des pays concernés comme une humiliation. Ce décret a de plus un effet dévastateur sur toutes les futures activités de recherche organisées par des institutions aux États-Unis, car il brise brutalement les coopérations scientifiques construites sur le long terme.

Le bureau de l'IAA appelle fermement à la suspension immédiate de ce décret. Nous condamnons l'esprit dans lequel il a été rédigé et nous dénonçons l'impact négatif qu'il aura à la fois pour les recherches concernant ces pays et pour leurs populations. Jusqu'à la suspension de ce décret, l'IAA, à son grand regret, s'abstiendra d'organiser des activités de recherche sur le territoire américain, car, par principe, nous souhaitons que tous nos membres puissent y participer.

1<sup>er</sup> février 2017